



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 10. April 2019  
– Auszug aus Drucksache 18/1666 –**

**Frage Nummer 27**

**mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordnete  
**Barbara  
Fuchs**  
(BÜNDNIS  
90/DIE GRÜ-  
NEN)

Nachdem die Staatsregierung in der Pressemitteilung der Kabinettsitzung vom 12.06.2018 den Bau von „Demonstrationszentren innovatives Handwerk“ in jedem Kammerbezirk innerhalb der nächsten zwei Jahre angekündigt hat, frage ich die Staatsregierung, welchem Zweck diese Demonstrationszentren dienen, wo die einzelnen Demonstrationszentren entstehen sollen und welcher Personenkreis in diesen Demonstrationszentren geschult wird?

**Antwort des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und Energie**

Zur ersten Teilfrage:

Die Demonstrationszentren dienen dem Zweck, die Anwendung moderner, innovativer Technologien und Verfahren im Rahmen der handwerklichen Leistungserstellung zu demonstrieren.

Zur zweiten Teilfrage:

Die Standorte der Demonstrationszentren werden von den Handwerkskammern festgelegt.

Zur dritten Teilfrage:

Die Demonstrationszentren werden in die Meisterfortbildung eingebunden und stehen insbesondere auch Personen mit Meisterabschluss zur Verfügung.